

DIE STADT **MANNHEIM**  BAUT FÜR SIE

Der Spielplatz in der Fröhlichstraße wird saniert

Informationen zur Baumaßnahme

Der Spielplatz in der Fröhlichstraße wird saniert und wird voraussichtlich im Juni 2022 wieder geöffnet. Er bietet dann neue Spielgeräte, es wird mehr Bänke geben, auch eine „Jugendbank“ und eine neue Bepflanzung. Die Wege werden ebenfalls erneuert.

Neue Spielgeräte für Kinder und Platz für Jugendliche

Für Kleinkinder wird es ein Häuschen geben, das mit einer Konstruktion zum Klettern und Balancieren verbunden ist. Eine Rutsche ist auch dabei. Größere Kinder ab fünf Jahren können auf das höher gelegene „Baumhaus“ klettern und erreichen von dort aus über eine Hängebrücke den Kletterturm. Wer es bis ganz nach oben auf dem Kletterturm schafft, wird mit einer rasanten Abfahrt in der Tunnelrutsche belohnt. Die Jugendbank ist eine halbrunde Konstruktion aus runden Metallstangen. Sie lädt Jugendliche ein, auf mehreren Ebenen entspannt Zeit miteinander zu verbringen.

Kinder an der Planung beteiligt

An der Planung waren Kinder, Jugendliche und Eltern aus der Neckarstadt-West beteiligt. Auch Menschen aus der direkten Nachbarschaft wurden befragt. Sie alle haben der Stadt Mannheim ihre Anliegen mitgeteilt und der Stadtraumservice hat möglichst viele dieser Wünsche umgesetzt.

Förderung durch Bund und Länder

Der Stadtraumservice saniert den Spielplatz in der Fröhlichstraße auf Initiative der Lokalen Stadterneuerung (LOS). Den Großteil der Kosten bekommt die Stadt Mannheim erstattet: Das Projekt wird zu 60 Prozent aus Mitteln des Bundes und des Landes Baden-Württemberg bezuschusst, im Rahmen des städtebaulichen Erneuerungsprogramms „Sozialer Zusammenhalt – Zusammenleben im Quartier gemeinsam gestalten (SZP)“. Damit kann dieser Spielplatz zusätzlich zu den Spielplätzen saniert werden, die im Spielplatz-Konzepts der Stadt Mannheim festgelegt sind.

